



6月たんぽぽだより



2021・6・1

お天気の良い日には戸外に出て、散歩や園庭あそびを楽しんでいる子どもたち。

「お外に行くよ」の声掛けに「イクー！ヤッター！」と靴下を持ってきて準備しようと頑張っています。

6月は梅雨の季節。雨が止んだ日には、お外へ出て遊んだり雨の日には、お部屋でも体を動かしたり、新聞遊びなど、お部屋でこそダイナミックに遊べる遊びを楽しんでいきたいと思います。

気温の変化や湿度の高いジメジメした気候で体調を崩しているお友だちも見られます。

園でも子どもたちの体調の変化がないか、しっかりと見ていき健康に気を付けて保育していきたいと思います。



つぼみ《た1》ボタン

お昼寝前、パジャマに着替える時に“ジブンデ”とボタンをはめたい気持ちが高まっています。

ボタン穴にボタンを入れて引っ張るのがまだ難しいお友だちが多いのですが、一緒にはめると「デキタ～！！」と手をパチパチたたいて喜んでいます。

つぼみのお部屋の棚のあそびにボタンをはめるあそびがあります。ボタンに興味をもったお友だちは、遊んでいる時に自分でボタンはめのあそびを選んで取り組んでいる姿がありますよ。

子どもたちの“ジブンデ”的気持ちや“デキタ”的気持ちが膨らむように関わっていきたいです。

とことこ《た2》食器シートを使ってみよう！

給食時、食器を入れ替えて食べたい物の入った器を手前に持ってくるように伝えています。“どうしたら食べやすいかな？” “器をどこにうつしたらいいかな？” と子どもたちの姿を見て食器シートを使い始めました。初めは「コレナニ？」とパタパタ動かしていた子どもたちもシートの上に、お皿・スプーン・カップと絵柄に沿って食器が並ぶと大喜びしています。「おなじ、おなじしてね」の声掛けにスプーンを置く子どもたち。同じ同じができると嬉しそうにしています。少しずつ同じ同じがわかってきてるので食器シートを使って、これから食事を楽しんでいきたいと思います。



とことこ《た3》給食おいしいね

ご飯を食べることが大好きな子どもたち。「いただきます」の挨拶をするとスプーンを片手に手掴みで勢いよく食べ始めます。「オイシ！オイシ！」と声にしながら食事を楽しんでいます。

今は食事を楽しむことを大事にしていきたい思っています。好きな物をたくさん食べたり、苦手な物は小さく切って一口頑張ってみよう、おかわりしてお腹いっぱいいたべようね。とご飯がおいしい！楽しい！いっぱい食べた！の嬉しい気持ちを子どもたちが持ってくれたらと思っています。

赤ちゃんフロア《た3・4》触れ合いあそび楽しいね～いすどっせ～

♪おすわりやーす いすどっせ♪と1人のお友だちが保育者と触れ合い遊びを楽しんでいる姿を見つけると“ぼくも”“わたしも”と集まってきた。2人3人と保育者の膝に乗っています。

歌の終わりには、みんなでキャキャキャと大笑い。お友だちと一緒に笑い合っている姿がとってもかわいいです。